
la mayoría de los días sólo nos llega a 
partir de las 9 de la tarde y a las 8 
de la mañana ya nos quedamos sin ella" 
este comentario lo hizo D. José Vázquez 
Martín, vecino de la citada colonia. 
¿Significa esto, que Esquivias puede 
verse afectado de un modo más genera
lizado en un futuro próximo por el pro 
bl ema del agua? y de ser así ¿qué medji 
das tomará su Comisión para paliar el 
problema?.
— "De no cambiar la situación, por su
puesto que sí. ¿Medidas? la mejor aun
que la más impopular: la racionaliza
ción. En cuanto al modo de llevarlas a 
cabo, esta Comisión, tiene pensado ins 
talar llaves en distintos lugares para 
de ese modo dar agua por sectores. Otra 
medida podría ser, dejar llenar el depjá 
sito y no soltar el agua hasta que éste 
estuviera lleno, aunque dudo de la efi
cacia de esta medida, por la escasa ca
pacidad de nuestro depósito. En cuanto 
al asunto de Pardabé, yo les diría que 
cuando tengan problemas de abastecimien 
to o no tengan agua, lo primero que tijí 
nen que hacer, es llegarse al Ayuntamieri 
to, presentar las quejas correspondien
tes y de ese modo enterarse de quien co 
rresponda las soluciones posibles al pro 
blema. Con referencia a esto, me gusta
ría añadir, que los de Valdemigas ej3 
tán en peores condiciones...
...Y ADEMAS, SE CONTAMINA.
El abastecimiento de agua potable es 
uno de los retos para el hombre del 
futuro, no sólo por lo escaso que es 
tá, sino también por la creciente coji 
taminación de mucha de esa agua. Una 
de las soluciones que se apuntan a 
corto plazo es el reciclaje, en cen
trales depuradoras de las aguas re
siduales, mejorando así la calidad 
de las mísmas. Sobre éste tema pre
guntamos al Presidente de la Comisión 
de Sanidad y Medio Ambiente: D.Andrés 
del Barrio Pérez, sobre una posible 
futura puesta en funcionamiento de 
nuestra central depuradora. Estas fue 
ron sus palabras:
— "De momento eso es imposible por lo 
escaso del presupuesto que se destina

en municipios como el nuestro para 
tales menesteres. Ahora bien, en caso 
de que nos llegue alguna subvención 
de la Diputación u otra entidad, se 
trataría de poner en marcha, no ésta, 
sino otra aón mayor y ma3 alejada del 
casco municipal. En el ánimo de 6sta 
corporación está, por todos los me
dios, el conseguir la mencionada su_b 
vención.

A la vista de lo aquí reflejado, ca 
da tono tiene derecho a sacar las con
clusiones pertinentes. A mí se me ocu 
rre una, que debemos ir erradicando 
costumbres tan comán entre nosotros 
como es, abrir el grifo a tope y de
jar correr el agua para que esté más 
fresca. Es posible que ese agua nos 
falte más adelante. Ahora, por probl_e 
mas de espacio y por lo dilatado de 
las entrevistas, dejamos aquí el te
ma para volver a encauzarlo en el pró̂  
ximo nómero de GALATEA, con las declji 
raciones de dos conocidas personas de 
nuestra localidad, un agricultor y un 
ganadero, en el capítulo que titula
remos: EL CAMPO, EL AGUA QUE NO LLEGA
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